

1000074

Murió Antonio Beruff Mendieta

Fué Alcalde de La Habana y Senador



Dr. Antonio Beruff Mendieta

En las primeras horas de la mañana de ayer, falleció en su residencia de esta capital, el doctor Antonio Beruff Mendieta, ex alcalde de La Habana y ex senador y presidente del Senado.

Su muerte produjo honda pena en distintos círculos de La Habana.

La noticia de su deceso causó gran pesar entre muchos antiguos empleados del Municipio de La Habana, que lo conocían y lo estimaban. Poco después, el alcalde de facto, señor Justo Luis Pozo, ordenó que la bandera del Palacio Municipal fuese izada a media asta, así como que la jefatura de despacho de la Alcaldía le enviara una ofrenda floral en nombre de la ciudad de La Habana y además, un sentido mensaje de pésame a sus familiares.

Hoy, jueves, en horas de la mañana, se efectuará su entierro en el cementerio de Colón.

Alocución del Alcalde

El alcalde, al mediodía de ayer, entregó una alocución dirigida al pueblo habanero sobre el fallecimiento del doctor Beruff Mendieta, que dice así:

"En la mañana de ayer, ha fallecido en esta ciudad, el doctor Antonio Beruff Mendieta, figura sobresaliente en la vida pública cubana, en la que se distinguió como profesional, prestigioso en el ejercicio de su carrera de abogado; pero, y especialmente, como político de altas concepciones, luchando en ese campo en pro de causas nobles y teniendo siempre como faro y divisa el bien de sus conciudadanos y el progreso de su país.

"Por sus merecimientos personales y por los altos ideales que siempre defendió, escaló las más altas posiciones a las que un cubano puede aspirar, desarrollando en ellas una gestión elevada y fructífera, ora como legislador, ora como funcionario responsable y ejecutivo.

"Entre los cargos que honró con su prestigio y su talento, figura el de alcalde municipal de La Habana, en el cual desarrolló una labor enérgica y progresista de la que se derivaron grandes beneficios para la administración municipal y para el pueblo todo de La Habana.

"Como alcalde de esta capital, exhorto a mis convecinos para que se identifiquen con este duelo del pueblo cubano y concurran a los funerales de tan destacado ciudadano, asistiendo a su sepelio en el día de mañana".

M, Oct 2/52

1000075

* * *

Antonio Beruff Mendieta

El miércoles pasado falleció el conocido caballero Antonio Beruff Mendieta, abogado, ex senador, colono y ex alcalde de La Habana. Su viuda es la señora Gloria Guerra y Silva, de la élite camagüeyana. El amigo que hoy lloramos era hijo de doña Isabel Mendieta y Montefur de Beruff, y sobrino del general Pablo Mendieta, del ex Presidente de la República doctor y coronel Carlos y el doctor Pedro. ABM figuró en la política, y durante su período alcaldicio hizo los mejores carnavales de la historia de esta Habana nuestra y dejó establecida permanentemente la Oficina del Historiador de la Ciudad, mas otras reformas cuyos datos no tengo delante.

A su viuda, tíos, hija y primos envío mi pésame.

M, Oct 14/52



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA